

Mayo Clinic y TecSalud comparten experiencias.



Un panel muy enriquecedor se llevó a cabo en **TecSalud** con invitados especiales de la Clínica Mayo: el Dr. Alfredo Quiñones, reconocido neurocirujano mexicano a cargo del departamento de Cirugía Neurológica en la Clínica Mayo; el Dr. Charles Bruce, Cardiólogo e Internista, Profesor de Medicina de la Escuela de Medicina de la Clínica Mayo y el Dr. David Hayes, cardiólogo, Director Médico Empresarial y Director de Relaciones con Proveedores, presidieron este foro.

El Panel estuvo moderado por el **Dr. Guillermo Torre, Rector de TecSalud** quien mencionó: “lo que buscamos es explorar relaciones entre ambas instituciones, conocer cuáles son las prácticas y tendencias de la Clínica Mayo, además de conocer cuál es su filosofía para haber desarrollado en los últimos 150 años la más exitosa e importante organización de cuidado de la salud”.

En su participación, el Dr. Alfredo Quiñones mencionó la forma en como desde la perspectiva de salud se puede cambiar al mundo: “Yo creo en que la forma en que podemos cambiar potencialmente el mundo es construyendo puentes, la innovación, la tecnología, están envolviéndonos tan rápido, ustedes (TecSalud) ya están empezando a cambiar el mundo, innovan, educan y construyen incubadoras, donde las ideas y la gente se fusionan”.

Además del panel “**Liderazgo en Salud: el Modelo de la Clínica Mayo**”, el grupo de visitantes participó también en diversas reuniones donde interactuaron con José Antonio Fernández,

Presidente del Consejo del Tecnológico de Monterrey; Salvador Alva, Presidente del Tecnológico de Monterrey; Bruno Zepeda, Vicepresidente de Administración y Finanzas; Carlos Cruz Limón, Vicepresidente de Relaciones y Desarrollo; Guillermo Torre, Rector de TecSalud y el equipo directivo de TecSalud.

En estas reuniones ambos representantes de **Clínica Mayo y de TecSalud**, intercambiaron la visión de sus instituciones y sus planes futuros.



/>>